

Gutes ÖM-Ergebnis für Michael Sandner

Nach dem beachtlichen 5.ten Rang in der Tageswertung der Motocross MX 2 ÖM in Paldau lief es für Michael Sandner auch bei den Staatsmeisterschaften in Imbach gut. Tolles Qualifying und zwei Rennen mit 100 %igem Einsatz bringen den Rookie auf Rang 11 in der Tageswertung.

Auch die aktuelle Platzierung in der Zwischenwertung der österreichischen MX 2-Meisterschaft kann sich mit Rang 8 (!) absolut sehen lassen!

„Am Samstag waren wir bei der ADAC MX Masters in Fürstlich-Drehna und wir fuhren dann fast 1000 Kilometer nach Imbach weiter“, sagte Michael Sandner bei der MX 2 ÖM am Pfeningberg. Trotz langer Anreise und einer sehr stark besetzten MX 2 ÖM konnte der Kawasaki-Pilot aus dem oberösterreichischen Rainbach mit der drittbesten Runde in der Qualifikation überzeugen: „**Die Qualy lief wirklich gut, ich habe ein perfektes Material und ich kann dem auch voll vertrauen**“, so der für das M.O.D. Greenergy H-Performance Team startende Nachwuchsfahrer.

Auch in den MX 2 ÖM Endläufen konnte Michael Sandner gut mit den Topfahrern mithalten, viele Zweikämpfe prägten die Fahrten des erst 15-Jährigen. Bei den Starts war er ganz vorne dabei: „**Die Starts haben in Paldau und jetzt auch in Imbach super funktioniert**“, freute sich Michael.

Im ersten Endlauf zur MX 2 ÖM sah er als 13.ter die Zielflagge, im zweiten Rennen kam er als 9.ter über die Ziellinie.

Mit diesen Ergebnissen darf er sich über den wirklich starken **8.ten Rang** in der MX 2 ÖM Zwischenwertung freuen.



Presseinformation – Michael Sandner (MOD GREENERGY H-Performance TEAM)

Zum Motocross ÖM-Rennen in Imbach am 27. April!

Bericht / Text: Thomas Katzensteiner – Pressebetreuung & Moderation

Presse- und Medienbetreuung für Michael Sandner

Mail: katzensteiner@sport-presse.at / Tel. + 43 676 4009918